

Pusey

Bilan positif pour Acti-Sport

L'assemblée générale d'Acti-Sport a été présidée par Marie-Claude Matrot en présence de Denis Clerc et Patrice Manton, représentants de la commune.

La présidente a remercié les présents et a regretté la faible mobilisation ou l'absence des adhérents de certaines activités. « Une association ne peut vivre que si les membres participent aux manifestations et ne se limitent pas à être consommateurs des activités », a-t-elle rappelé.

Les finances sont saines grâce à l'aide financière et logistique de la commune et du bénévolat de plusieurs animateurs. Les frais de Sacem et SPRE représentent néanmoins une charge importante. En fin de saison, Pusey Acti-Sport fêtera ses 20 ans d'existence lors du

gala de danse auquel seront associées les autres activités.

Cette année, toutes les sections ont été reconduites. Pour adultes et jeunes à partir de 14ans : zumba, step, gym douce, gym tonique, tennis de table, qi gong et taï-chi. La danse moderne enfants et jeunes a lieu samedi après-midi. Le tennis de table enfants se déroule le mardi en fin d'après-midi.

La trésorière Christiane Grandjean a souhaité passer le relais. Aurore Etheve a été élue par l'assemblée générale. Les membres ont remercié Christiane Grandjean pour son travail méticuleux durant cinq ans.

Prochaines manifestations : le Téléthon le 28 novembre et le gala de danse le 25 juin.

Contact : 03.84.76.14.78 et 03.84.76.47.31.



■ Le bureau d'Acti-Sport et sa présidente Marie-Claude Matrot.